

# La Fourmilière embarque les enfants pour un séjour nature et imaginaire

**La Fourmilière, qui a fêté cette année ses 60 ans, accueille pendant l'été à Lepuix un centre de loisirs sans hébergement. Au programme pour les enfants : des séjours en pleine nature et des activités variées.**

**D**u 21 au 25 juillet, l'association La Fourmilière a accueilli 70 enfants pour un séjour sans hébergement dans son gîte forestier de Lepuix. Encadrés par dix animateurs, ils ont plongé dans un univers où nature, imagination et vie collective se mêlent pour offrir une parenthèse hors du temps.

Fondée il y a plus de 60 ans, La Fourmilière est une association d'éducation populaire ancrée au centre culturel et social des Résidences Bellevue à Belfort. Grâce à une quarantaine de bénévoles, elle organise chaque année plusieurs séjours à destination des jeunes Belfortains commençant bientôt. Une tarification solidaire est mise en place. « Ça nous tient à cœur de permettre à tous les jeunes de venir au centre et aux colonies », souligne Quentin Macabrey, vice-président.

Le séjour fonctionne sur le principe d'un accueil à la journée : les enfants arrivent le matin en bus et repartent le soir. Chaque jour s'articule autour d'un thème (comme la préhistoire ou les dinosaures) qui guide les jeux, les ateliers ma-



**Une partie des animateurs de La Fourmilière étaient déguisés en dinosaures et hommes et femmes préhistoriques afin d'aider les enfants à s'immerger dans le thème de la semaine.**

nuels, les balades et même les menus.

## Repas faits maison

Les midis, six bénévoles cuisinent sur place des repas faits maison, en tenant compte des régimes alimentaires signalés à l'inscription. Les enfants participent à la mise en place de table ou à la vaisselle selon leur âge.

Les écrans sont mis de côté, et l'imagination prend toute sa place. Les enfants ont même inventé leur propre marché, où les noisettes ramassées en forêt font office de monnaie.

Parmi les dix animateurs, certains ont grandi avec La Fourmilière, comme Gaétan, animateur depuis 10 ans : « Ici, les enfants s'amusent avec rien, sauf leur imagination, et ils s'évadent quand même très loin. » D'autres découvrent l'animation, comme Callista, qui passe son Bafa à 18 ans : « Je n'avais entendu que du bien de l'association. L'équipe est super, les enfants aussi ! » On ne sait plus très bien qui des enfants ou des adultes est le plus heureux d'être là !

Renseignements :  
[lafourmiliere-aep.net](http://lafourmiliere-aep.net)